



Yverdon-les-Bains, le 24 mars 2022

### **L'Association des Syndics du District Jura-Nord vaudois décerne les six premières bourses du Fonds culturo-sportif**

**Suite à la création du Fonds culturo-sportif en 2021, l'Association des Syndics du District Jura-Nord vaudois a décerné pour la première fois, lors de sa séance du 24 mars, six bourses de 5'000 francs à des sportifs et sportives d'élite ainsi qu'à des artistes qui font rayonner la région.**

En 2021, les 73 communes du District du Jura-Nord vaudois ont créé le Fonds culturo-sportif, alimenté à hauteur de 50 centimes par habitant.e. Ce fonds est destiné à soutenir des artistes et des sportifs et sportives dans leurs activités via des bourses et des prix. Il représente ainsi une occasion unique de promouvoir la région au travers de la vivacité et de la diversité des talents qui s'y développent et qui rayonnent tant sur le plan régional, national qu'international.

Le 24 mars 2022, l'Association des Syndics du District Jura-Nord vaudois a remis les six premières bourses du Fonds culturo-sportif. Pas moins de 23 dossiers de candidature ont été déposés pour les trois bourses de 5'000 francs dédiées aux sportifs et sportives d'élite et pour les trois bourses de 5'000 francs dédiées aux artistes professionnel-les.

Sur les 12 dossiers des projets artistiques reçus, l'artiste plasticienne Anne-Claude Rigo, basée à Yverdon-les-Bains, a été récompensée pour son projet original « Lux et tenebrae », mêlant technicité et créativité. L'Association a également décerné une bourse au musicien et compositeur Loïc Grobéty de la Vallée de Joux (Le Pont), pour la promotion et la tournée internationale de son projet « Neige Noire », une création musicale hypnotique faisant référence aux paysages de sa région ainsi qu'aux panoramas lunaires islandais. Enfin, le projet « La vache et la montagne » de l'illustratrice et autrice Rosalie Gross de Romainmôtier a été distingué, car il aborde entre autres les liens entre la nature, l'animal et l'humain, tout en s'adressant à un jeune public.

Parmi les 11 dossiers destinés aux bourses sportives, les choix se sont portés sur deux dossiers d'athlètes se préparant pour les Jeux Olympiques de Paris 2024. La première lauréate est la triathlète Estelle Perriard de Champvent, membre du cadre national élite et du Triathlon Club d'Yverdon-les-Bains. Après ses résultats prometteurs sur la scène européenne, elle vise désormais le circuit international World Series. Le judoka Lionel Schwander de Cheseaux-Noréaz, membre de l'équipe nationale et de l'Ecole de judo Dégallier a également été récompensé. Passé par le Centre National de Performance Romand à Yverdon-les-Bains, il s'entraîne actuellement à 100% au Centre National Swiss Olympic de Macolin en vue d'intégrer le top 50 mondial. La troisième bourse vise quant à elle à encourager la relève, avec le soutien octroyé au jeune cycliste Alexandre Binggeli de Champagne, membre de l'équipe nationale junior ainsi que du Vélo Club d'Orbe. Il obtient régulièrement des résultats au niveau national et international en cyclocross, vélo de piste et vélo de route.

L'Association des Syndics du District Jura-Nord vaudois et la Ville d'Yverdon-les-Bains se réjouissent du succès de cette première remise des bourses artistiques et sportives et sont ravies de voir se concrétiser la contribution des 73 communes du Jura-Nord vaudois. Après la remise des bourses, ce sera autour de la remise des Prix culturo-sportif régionaux, qui auront lieu en fin d'année.